

# Ingenuidad de Congreso E.U.A. ante El Salvador

Nueva York, 1 mayo (AP). El caso de El Salvador es un ejemplo más de "la ingenuidad casi invencible" de los legisladores norteamericanos que no entienden "la forma en que se libra el asalto comunista contra los intereses estadounidenses en todo el mundo", dice hoy el Wall Street Journal.

En un comentario editorial, el diario financiero añade: "Primero se lanza una campaña de terrorismo contra un gobierno existente; luego una gritería mundial contra las contramedidas del gobierno; después un intento de copar el control por medio de negociaciones; supervisadas internacionalmente una vez que ha sido destruido el respaldo externo, y especialmente norteamericano, del gobierno atacado.

"El El Salvador no hubo gritería antes de 1980, cuando la izquierda intentaba lograr sistemáticamente la destabilización del país por medio de secuestros, bombas y asesinatos. El gobierno de Carter decidió luchar contra el triunfo comunista mediante una extensa estización de granjas, bancos e industrias exportadoras, táctica que hallamos dudosa en el mejor de los casos. Sólo entonces se montó en serio la campaña de propaganda izquierdista, con una serie de historias acerca de una 'represión' respaldada por los Estados Unidos, y con manifestaciones en todo el mundo".

"Que la comisión de Relaciones Exteriores no entienda esto evidencia una ingenuidad casi invencible. "Las fuerzas comunistas no están ganando la guerra

Pasa a la página 34

## Gobierno alerta contra agitadores en Colombia

Bogotá, mayo 1 (Latin-Reuters). El presidente colombiano Julio César Turbay Ayala alertó hoy a la clase obrera para que "no se deje desviar de su cauce por algunos agitadores que pretenden escudarse en la lucha sindical para combatir el sistema democrático".

Turbay Ayala dirigió hoy un mensaje por radio y televisión al sector laboral, al conmemorarse el Día Universal del Trabajo.

El jefe del estado, des-

tañó que "la actitud de quienes se apartan de la honrosa tradición obrera y con oscuros fines políticos atentan y destruyen la economía, contrasta con las grandes mayorías de trabajadores que nunca han cometido falta alguna contra la República.

Turbay se pronunció contra "los agitadores que con pretextos laborales se desvían hacia extraños senderos políticos y atacan el sistema democrático que siempre le resulta

Pasa a la página 21

## Exiliado pide combatir a Castro dentro de Cuba

San Juan Puerto Rico, mayo 1 (AP). Un líder de exiliados cubanos dijo hoy aquí que "es ridículo" pretender derrocar a Fidel Castro desde afuera y anuncio acciones armadas dentro de Cuba.

Wilfredo Navarro dijo en conferencia de prensa, que la contrarrevolución cubana "se lleva a cabo con las propias armas y hombres" del régimen castrista.

Navarro dirige la Organización de Cubanos Unidos, la cual, según dijo, lleva 20 años luchando en la clandestinidad contra Castro.

Navarro identificó al italo-norteamericano Frank Sturgi, uno de los cinco sujetos convictos en la célebre violación de las oficinas Watergate en Washington, como el comandante del ejército anticastrista dentro de Cuba y en países de Centroamérica, los cuales no precisó.

Sturgi, que también se encontraba en la rueda de prensa, dijo que ha entrado clandestinamente a Cuba en 17 ocasiones durante los últimos meses.

Navarro dijo que establecerá un gobierno en el exilio, una vez que co-

Pasa a la página 21



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**MANIFESTACION.** Buenos Aires, mayo 1 (AP). Liesbeth Den Vyl, esposa del ex premier holandés Joop Den Vyl, asistió a una manifestación de madres y parientes de disidentes argentinos.

## Papa sorprende a los turistas en el Vaticano

Ciudad del Vaticano, 1 mayo (AP) El Papa Juan Pablo II sorprendió a los 10.000 turistas y peregrinos reunidos hoy en la Plaza de San Pedro, al presentarse inesperadamente en honor de la Festividad de San José Obrero.

El Pontífice, que usaba sencillas vestimentas blancas, apareció en la ventana de su estudio privado que da sobre la gran

Pasa a la página 34

## Poeta y abogado preso desde hace 13 años en Cuba

Nueva York, mayo 1 (AP). El boletín informativo de Amnistía Internacional, denuncia en su número más reciente el caso del poeta y abogado Angel Cuadra Landrove, detenido desde hace trece años en cárceles cubanas, como parte de su campaña en favor de los presos de conciencia.

Cuadra, según el boletín, "fue arrestado en abril de 1967 y condenado a 15 años de cárcel, habiéndole hallado culpable de actividades contra el Estado".

Pasa a la página 34



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**ANUNCIA.** La Paz, Bolivia, mayo 1 (AP). El agregado aeronáutico boliviano en Venezuela, Cnel. Norberto Salomón, anunció que enjuiciará al periodista Mike Wallace de la CBS.



**MUSEO DEL AIRE.** Washington, mayo 1 (AP). El Príncipe Carlos visitó hoy aquí el "Museo del Aire y del Espacio", durante su gira que realiza a los Estados Unidos. Frente al Museo, varios centenares de espectadores esperaron pacientemente por más de una hora bajo una intensa lluvia para un breve vistazo al Príncipe.

## Ordenan a joven lisiado del Perú salir de E.U.A.

Sackets, Harbor, Nueva York, mayo 1 (AP). Cuando Celestino Apaza, lisiado del Perú hace nueve años, era un huérfano lisiado que habría estado al borde de la muerte en su país. Fueron necesarias más de una veintena de operaciones para que pudiera volver a caminar.

Ahora, a los 22 años, está por graduarse en un colegio universitario cercano, juega bastante bien al golf, tiene novia y se considera hijo de Frank y Annie Thomas, con quienes vive aquí desde 1974.

Pero nada de eso importa a los funcionarios norteamericanos de inmigración, ni al gobierno peruano. Le han dado plazo hasta el 6 de junio para salir de los Estados Unidos voluntariamente o enfrentar su deportación.

Apaza ha vivido en este

país con una serie de visas de estudiante, de atención médica y de visitante. Su pedido de renovación del pasaporte peruano fue rechazado, y dijo que si regresa a su país será objeto de discriminación por ser de raza india.

De niño, Apaza, fue víctima de la osteomielitis, una enfermedad de la médula ósea que causó la muerte de su madre en Perú. Así como la de su hermano, su abuela y otros familiares. El sacerdote católico John Branche, que se hallaba en misión en Perú, se ocupó de Celestino, que tenía entonces 13 años, y gestionó su traslado al Instituto Dupont en Wilmington, Delaware, para su tratamiento. Además, hizo los arreglos para que el joven Apaza viviera con la

Pasa a la página 34

## Matan 20 guerrilleros en zonas de Guatemala

Guatemala, mayo 1 (AP). Treinta y cinco muertos, entre ellos veinte guerrilleros y trece soldados del ejército, así como grandes daños materiales, fue el saldo de los hechos de violencia política ocurridos en las últimas horas en diversos lugares del país, informaron hoy las autoridades.

Gran parte del millón de habitantes de esta capital fueron alarmados anoche por un gigantesco incendio, aparentemente causado por un acto de sabotaje, que consumió 210.000 galones de gasolina en la planta Chevron, en el sur de esta capital.

La oficina de Relaciones Públicas del Ejército informó que "delincuentes subservivos", como calificó a los guerrilleros, protagonizaron tres acciones contra fuerzas del gobierno en los que hubo bajas de ambos bandos.

Una patrulla descubrió un campamento guerrille-

Pasa a la página 21



**VIGILAN FRONTERA.** Las Cuevas, Argentina, mayo 1 (AP). Guardias del ejército argentino vigilan un puesto fronterizo hacia Chile y advierten a los conductores de vehí-

culos, que no podrán seguir hacia ese país. Argentina cerró sus fronteras el miércoles, cuando el gobierno chileno arrestó a dos oficiales argentinos acusados de espionaje.

**al cerrar la edición**  
(INFORMACION EN PAGINA 35)